

Le passage de la Caravane de la Liberté est évoqué à Sancti Spiritus



La Havane 6 janvier (RHC).- L'arrivée du leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, dans la Caravane de la Liberté, à la province de Sancti Spiritus, dans le Centre de notre pays, cela fait 57 ans, a été évoquée dans cette ville, pour rendre hommage à l'Armée Rebelle.

Une foule qui était formée, entre autres de combattants et de témoins qui ont appuyé cette épopée, se sont rassemblés devant l'ancienne Sociedad Progreso, endroit où Fidel Castro s'est adressé au peuple de Sancti Spiritus le 6 janvier 1959 et il a ensuite poursuivi son parcours à destination de La Havane où il a fait son entrée triomphale le 8 janvier, après avoir vaincu, dans l'Est de notre pays, la dictature de Batista.

Hier, les habitants de la province de Ciego de Ávila ont également évoqué le passage de Fidel Castro par ce territoire où les 57 jeunes qui ont réédité la Caravane ont reçu la carte de l'Union des Jeunes Communistes de Cuba.

Au cours de la journée, les dirigeants étudiants ont signalé que ce fait historique est un enseignement pour tous. Ils ont également réaffirmé l'engagement d'accomplir les tâches assignées aux nouvelles

générations dans la défense des acquis de la Révolution Cubaine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/80604-le-passage-de-la-caravane-de-la-liberte-est-evoque-a-sancti-spiritus>



Radio Habana Cuba